

Chomasu

A free pattern by Beadlibitum.de December 2011

Material

11er Rocailles

Peanut Beads in verschiedenen Farben /in different Colors



Technik

Right Angle Weave mit einer Nadel

Odd Count Peyote

Schritt1— Step 1

In RAW ein Viereck - fünf Einheiten breit und sechs Einheiten hoch - fädeln

stitch five unit columns and six unit rows of flat right angle weave.

Schritt2— Step 2

In Odd Count Peyote drei Reihen mit 11er Rocailles fädeln, danach eine Reihe Peyote mit einer weiteren Farbe Peanuts fädeln. Danach über die Peanuts wieder RAW fädeln, usw.

In Odd Count Peyote stitch three rows with 11er Seed Beads, then one row with Peanuts again. (Choose another colour). Over the Peanuts stitch a new row of RAW and so on.

Schritt3— Step 3

Schritt 1 und Schritt 2 bis zur gewünschten Länge wiederholen. Das Armband mit RAW beenden. Dabei immer wieder verschiedene Farben verwenden, spannender sieht es aus, wenn die Höhe der RAWquadrate variieren.

Repeat Step 1 and Step 2 up to your desired length. Close with a RAW unit and choose different colors. It is more interesting if you vary the number of rows in your RAW units.

